



Código: TAP_9.1 FZYE 06	Página 1 de 1
Fecha de Emisión: 27/02/2013	Fecha de Revisión: 27/02/2013 Nº de Revisión: 1
Elaboró: Centro de Vinculación para el Desarrollo Sustentable	
Aprobó: Secretaría de Extensión y Difusión	

Recibe Rector a miembros del Capítulo México de Geología Médica

The screenshot shows a web page from the Universidad Autónoma de Chihuahua website. The page title is "Recibe Rector a miembros del Capítulo México de Geología Médica". The content includes a news article with text and three photographs. The first photo shows a group of people at a meeting. The second photo shows a group of people seated around a table in a meeting. The third photo shows a group of people standing together. The article text describes the reception of members of the Mexican Chapter of Medical Geology by the Rector of the University. It mentions a course on "Geología Médica" and lists the members of the chapter. The page also features a navigation menu and a search bar.

Recibe Rector a miembros del Capítulo México de Geología Médica

El Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua recibió a miembros del Capítulo México de Geología Médica que acompañados del Director de la Facultad de Zootecnia y Ecología hicieron la atenta invitación al "Curso Conferencias sobre Geología Médica" que se llevará a cabo los días 21, 22 y 23 de Marzo de 2013.

A su vez se expuso quiénes conforman el capítulo México y las actividades que se tienen planeadas para este año.

En el caso particular de México ya se ha reconocido oficialmente el Capítulo Mexicano, por lo que el inicio de actividades oficial serán estas conferencias.

El líder actual de este capítulo es el profesor-investigador de la Facultad de Zootecnia y Ecología de la Universidad Autónoma de Chihuahua Dr. Héctor Rubio quien está siendo apoyado por el Dr. Luis Colmenero del Tecnológico de Chihuahua II quien fungió como Secretario y el M.C. Roberto Espinoza quien realiza las acciones de tesorerero, además de personal académico de distintas facultades de la UACH, alumnos y miembros del Comité Ambiental Universitario.

EL Rector de la UACH, el M.C. Enrique Seáñez Sáenz reconoció la labor de este grupo, y los